

Kindertagesstätte Klecksehaus, Donnerstag, 2. Juni 2016

KiTa Klecksehaus wieder in ihrer gewohnten Umgebung

Nachdem am 30. und 31. Mai 2016 die Möbel des Kindergartens aus dem Bürgerhaus zurücktransportiert und die Räumlichkeiten der Kita wieder eingerichtet wurden, konnte Bürgermeisterin Ruth Disser am frühen Mittwochmorgen die ersten Kinder in der Tagesstätte begrüßen. Gespannt flitzten sie von Raum zu Raum um herauszufinden, ob sich etwas in ihrer KiTa verändert hat. Mit Erstaunen wurde die neue Farbe im Flurbereich wahrgenommen und die Lichtquellen an den Decken vermitteln den Eindruck, dass Tageslicht in die Räume einleuchtet. Nach der spannenden Zeit im Bürgerhaus freuten sich alle Beteiligten wieder ihre KiTa in Beschlag zu nehmen.

